



# DPRD Desak Realisasi APBD

Laporan **MARRIO KISAZ**  
marrio-kisaz@riaupos.co

**DEWAN** Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Riau mendesak Pemerintah Provinsi Riau menggesa realisasi Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) 2014. Ini menjadi perhatian, karena angka realisasi masih tergolong rendah.

Poin tersebut menjadi sorotan, karena dikhawatirkan dapat berdampak pada angka realisasi di akhir tahun. Salah satu indikatornya hingga saat ini realisasi APBD masih bergerak di bawah 50 persen.

Hal itu diungkapkan Ketua Sementara DPRD Riau Suparman kepada *Riau Pos*, Kamis (9/10) di Pekanbaru.

"Tentunya kita meminta pemerintah menyikapi hal ini supaya serapan bisa naik dengan sesegera mungkin menggesa APBD," terangnya.

Lebih jauh disampaikannya, tidak ada alasan untuk tidak menggesa hal tersebut. Mengingat sudah ditetapkannya, Arsyadjuliandi Rachman sebagai pelaksana tugas Gubernur Riau.

■ Baca **DPRD** Halaman 32



**JEMBATAN:** Pembangunan jembatan Siak IV masih terbengkalai. Jembatan ini sangat diperlukan warga untuk jalur transportasi dari Pekanbaru ke Rumbai dan sebaliknya, Kamis (9/10/2014).

## DPRD Desak Realisasi APBD

Sambungan dari hal. 21

"Ya, kemarin melalui Dirjen Otda sudah dilakukan penyerahan surat Plt Gubernur Riau kepada Pak Andi. Jadi, saya pikir tidak ada alasan untuk tidak menggesa serapan APBD ini. Tidak ada alasan lambat lagi," harap politisi Partai Golkar tersebut.

Beberapa waktu lalu pimpinan DPRD juga sempat mempertanyakannya kepada Pemerintah Provinsi Riau. "Saya berharap ini bisa lebih ditingkatkan, karena ada waktu sekitar tiga bulan lagi. Kita berharap hal itu dapat segera direalisasikan," urainya.

Dengan pertimbangan itu, pihaknya berharap Pemprov Riau untuk meningkatkan kinerjanya kembali. Sehingga angka Silpa tidak tinggi di akhir tahun.

Menanggapi hal itu Pelaksana Tugas Gubernur Riau, Arsyadjuliandi Rachman mengaku akan memfokuskan hal tersebut. Salah satu langkah yang dilakukan adalah dengan mengumpulkan seluruh kepala SKPD di Pemprov Riau. "Saya sudah menginstruksikan seluruh SKPD untuk menjalankan APBD agar serapan anggaran realisasinya lebih besar. Namun tetap mengacu pada aturan dan ketentuan yang ada," tegas pria yang akrab disapa Andi itu. (aga)